



Hable con el programa

Música W

Actualidad

Demoras de pago de Gobierno a Ecopetrol por Fepc afecta liquidez de petrolera: Contraloría

El ente de control pidió agilizar los pagos que el Gobierno le hace a la petrolera ya que las cuentas por cobrar del Fondo de Estabilización de los Precios de los Combustibles (Fepc) representan el 61,6% del total de las cuentas por cobrar.



Foto: cortesía de Ecopetrol.

Últimas Noticias

Fotos: reviva el empate entre Venezuela y Canadá en los cuartos de final de la Copa América

Copa América 2024: así está la tabla de goleadores

¿Cuándo se juega la semifinal entre Argentina y Canadá por la Copa América?

Conozca las becas y convocatorias internacionales que ofrece el Ministerio de Educación

Canadá dio la sorpresa, eliminó a Venezuela en penales 4-3 y clasificó a semifinales

VIDEO: Salomón Rondón le dio vida a Venezuela con un golazo digno de Puskás

Stories W Radio



Luisa María Mercado 05/07/2024 - 7:11 h COT

La Contraloría le pidió al Gobierno abordar de manera urgente la situación financiera de Ecopetrol debido a que la demora de los pagos del Fondo de Estabilización de los Precios de los Combustibles (Fepc) está impactando los niveles de solvencia y liquidez.

El ente de control aseguró que las cuentas por cobrar del FEPC representan el **61,6% del total de las cuentas por cobrar a corto plazo de Ecopetrol al 31 de diciembre de 2023.**

Esta situación, agrega la entidad, ha generado un déficit en el fondo, **obligando a la empresa a buscar financiamiento para cubrir la brecha presupuestal.**

"Aunque Ecopetrol ha realizado esfuerzos para sostener el déficit, la falta de reconocimiento por parte del Gobierno de los intereses generados por la **demora en los pagos agrava la situación financiera del FEPC**", señala la Contraloría.

A diciembre de 2023, resultó en un **saldo final de la cuenta por cobrar al FEPC de COP 20,5 billones.**

Recordemos que el Gobierno ha hecho un esfuerzo por pagarle a Ecopetrol y **el ente de control así lo resalta.**

"En los últimos años, **el Gobierno de Colombia ha gestionado el pago de los saldos de las cuentas por cobrar** y actualmente se trabaja en esquemas de pago para los saldos pendientes y en encontrar soluciones estructurales para cerrar las brechas actuales del fondo, con el fin de habilitar la ejecución del plan de inversiones de la compañía", señaló la entidad.

Ecopetrol # Gobierno Nacional

Le puede interesar:

- Daviyenda se suma a "batalla de créditos hipotecarios": anuncia tasas de 10% y 11%
- Exministro Ocampo le responde a Vargas Lleras: "hace acusaciones incorrectas"

Siguiente artículo

Actualidad

Un muerto y al menos 5 heridos tras choque entre vehículo militar y furgón en Arauca

El conductor del furgón, quien fue identificado como Diego Ramírez, murió debido a la gravedad de las heridas.



Últimas Noticias

Fotos: reviva el empate entre Venezuela y Canadá en los cuartos de final de la Copa América